

SEÑOR PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA,
DOCTOR DON

Manuel Estrada Cabrera,

GUATEMALA.

SEÑOR:

Con hechos dignos de admiración para todos, ha demostrado el Señor Presidente Constitucional de la República, su grande amor a nuestra cara Patria, y como gran Restaurador de ella, ha sabido, a satisfacción del pueblo, con su privilegiado talento conservar las instituciones liberales implantadas el 71.

Hoy, los de la sotana, que siempre han trabajado contra el liberalismo, pretenden fraguar las altas miras de nuestro Supremo Gobernante; por lo que esta Municipalidad en nombre de los vecinos del pueblo y en el propio, tiene la alta honra de presentar a su Excelencia su más enérgica demostración de simpatía, adhesión y respeto, en virtud de las conferencias sediciosas del Obispo de Faselli, Piñol y Batres, protestando formalmente de ese trabajo del partido conservador que siempre ha sido enemigo de los ideales de los héroes de 1871 y que su Excelencia ha seguido ensanchándolos cuanto ha sido posible.

Rogámosle, Señor, aceptar la más sincera muestra de simpatía al ofrecernos como siempre vuestros incondicionales y leales servidores.

Santiago Sacatepéquez, 29 de mayo de 1919.

S. P. C. de la R. y B. de la P.

JOSE Ma. REYES,
Alcalde primero.

LUCAS YUCUTE,
Alcalde segundo.

GASPAR CHICOP,
Alcalde tercero.

DIEGO SACTIC 3º,
Síndico.

REGIDORES: *Fermín Jolón, Felipe Itzol, Diego Iscajoc, Gregorio Chicop,
Juan Bucú, Felipe Isjotop.*

JOSE GUDIEL TOLEDO,
Secretario.